



ULIS en visite au château d'OIRON

publié le 24/03/2011 - mis à jour le 25/03/2011

Tous les sens en éveil !

Descriptif :

Dans le cadre du projet sur le thème de l'espace, les élèves de l'ULIS ont découvert la collection "curiosités et merveilles" du château d'OIRON. Cela leur permis d'être en contact direct avec des œuvres d'art contemporain dans le cadre architectural d'un magnifique château renaissance : **"curieux et savant mélange des traces du passé et du présent"**.

Ils ont assisté le matin à une visite guidée ; ce fut l'occasion d'aiguiser leurs sens et de développer leur esprit critique. Les œuvres exposées dans les différentes salles du château , à chaque fois mettaient en scène un des quatre éléments et symbolisaient un des cinq sens, tout en gardant un lien avec l'histoire du château. Également, la présence dans le château d'installations artistiques mettant en scène les habitants de Oiron a suscité beaucoup d'émotions chez les élèves.

L'après-midi ils ont pratiqué le collage, au cours d'un atelier sur la thématique du portrait.

Quelques extraits des sensations exprimées par les élèves et des œuvres qui les ont touchés :

Teddy : "Le cabinet des curiosités était terrible !"

Denis : "Le vélo mangé par l'arbre était rigolo et invraisemblable !"

Bryan : "Dans la prison , l'ours m'a vraiment fait peur , c'était horrible !"

Marine : "Le salon du soleil était magnifique , la lumière brillait dans la salle !"

Portfolio

